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Abstract (en)
The unit has a hollow body, having a base wall (120), and several connecting walls (124), away from the base wall. Part of the walls is liquid
permeable providing a limit to the amount of liquid permeable. A channel (130) is provided which runs parallel to the base wall (120) and extends
over a large height of base wall. The channel is designed as inspection channel (130), such that a reinforcement point of the channel is provided.
Small openings are further provided on the channel.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Rigoleneinheit (100), welche im Wesentlichen als Hohlkörper ausgebildet ist und eine Basiswandung (120) umfasst, sowie
eine Mehrzahl von Verbindungswandungen (124), welche von der Basiswandung (120) abstehen, wobei zumindest ein Teil dieser Wandungen
für Flüssigkeit durchlässig ausgebildet ist, und wobei weiter diese Wandungen wenigstens ein Flüssigkeitsaufnahmevolumen begrenzen.
Erfindungsgemäß weist sie ferner wenigstens einen Inspektionskanal (130) auf, welcher zur Basiswandung (120) im Wesentlichen parallel verläuft,
sich über einen großen Teil der Höhe der Rigoleneinheit (100) erstreckt, und an seinen beiden Längsenden (130a) offen ist.
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